
    Questions RP du Mois de novembre 2022 

 
QUESTIONS D’ORDRE GENERAL TLM :  
 

-Nous vous demandons l’effectif actuel du site par type de contrats CDD, CDI, 

intérimaires, saisonniers et stagiaires. 
 

Réponse direction : 
 

 

 

 

 

 
 

 

-Nous vous demandons le détail des entrées et des sorties des effectifs en contrat CDI en 

septembre et à venir. 

Réponse direction : 
2 CDD et 1 alternant maintenance sont passés en CDI au mois de septembre. Il n’est pas prévu 

de CDI sur octobre et novembre. 
 

-Combien de salariés ont fait plus de 42h00 sur 5 jours, plus de 48h00 sur 

6 jours, moins de 21h00 par semaine et détail par service ? 
Suivi des accords de juillet 2022 

Réponse direction : 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

FLEURY MICHON 

 

 

 Effectifs à fin 

septembre  

 

cdi 

 

cdd 

 

Alternance/ stage  

296 33 3 

 

total 
332 

Suspension de 

contrat 
6 

Compteurs > 70h  5 personnes 

Compteurs < - 40h  3 personnes 

Compteurs d’heures < -20h (seniors 3 dernières années) :     0 personne 

  Compteurs d’heures > +35h (seniors 3 dernières années) : 3personnes 

Repos week-end inférieur à 35 heures : 0 fois 

Repos week-end entre 35h et 48 h > 6 fois 0 fois 

Repos journalier inférieur à 11 heures : 1 fois 

Durée de travail journalier > 9.50 h (hors temps de pause) : 0 fois 

Durée de travail de nuit > 8 h (hors temps de pause) : 1 fois 

Durée de travail hebdomadaire > 48h (heures validées) : 0 fois 

Durée de travail hebdomadaire > 6 fois 42h (heures validées) 0fois 

Durée de travail hebdomadaire < 21 h (heures validées) : 1 fois 

Travail du samedi après 18 h (hors fin de process) : 0 fois 

Modification horaires hors délai  



-Combien de contrats intérimaires ont été faits sur le site les mois de septembre ?  (Initial 

et prolongation) 

Réponse direction : 
41 contrats pour le mois de septembre   

 

-Combien de contrats CDD se sont arrêtés en septembre ? 

 -Combien allez-vous en prolonger et sur quelle durée ? 

Réponse direction : 
33 CDD se sont arrêtés en septembre, 1 CDD a été prolongé début novembre jusqu’en janvier 

2023.   
 

 -Nous vous demandons l’effectif actuel du site sur le 1er, 2ème et 3ème collège. 

Réponse direction : 
A fin septembre, les effectifs sont les suivants : 1 er collège : 255 – 2 ème collège : 71 – 3 ème 

collège : 6 

 

-Le taux d’absentéisme sur le site au mois de septembre ?  

 Réponse direction : 

Le taux est de 9 53% 

 

-Quelles sont les moyennes des compteurs par service sur le site ? 

Réponse direction : 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

-Nous vous demandons le delta du compteur le plus haut et le plus bas à la fin du mois 

dernier. Détail par CSP ? 

Réponse direction : 
Au 25 septembre, le compteur le moins élevé était à -58,52h et le plus élevé à 73,86h. 

 

-Nous voudrions 1 bilan de la saison. 

Réponse direction : 
Un bilan sera présenté le mois prochain. 

 

  services Compteur moyen au  

25/09/2022 

Flux amont aval +25.61 

fabrication +36.56 

conditionnement +35.08 

spécialités +18.57 

suremballage +27.79 

administratif +23.28 

autoclaves +13.23 

nettoyage +21.98 

Pôle nuit +6.72 

maintenance +13.57 

Moyenne du site +24.99 



- pouvez- vous nous faire une représentation des taux de satisfaction des vacances d’hiver 

par service. 

Réponse direction : 
Nous ne réaliserons pas de bilan pour les congés d’hiver. 

-Combien de cooptation ont été réalisées sur le site ? 

Réponse direction : 
Aucune 

-Nous vous demandons le nombre de modification hors délai ? 

Réponse direction : 
Toutes les modifications collectives de planning sont présentées en réunion RP extra. 

La CGT : 

Il faut savoir, si la direction ne respecte pas le délai de 3 jours de prévenance pour le 

changement de votre planning vous êtes en droit de refuser. 

 

-Des salariés en mi-temps thérapeutique ont eu des retards de paiement en août, 

pourquoi ont-ils été régularisé qu’en octobre ? 

Réponse direction : 
Nous avons eu une personne dans cette situation. Le souci venait de la CPAM. 

 

SECTEUR FABRICATION / CONDITIONNEMENT / SECTEUR FLUX : 

 

 

SUREMBALLAGE / SPECIALITES / NUIT / NETTOYAGE  

 

-Les salariés constatent qu’en fin de journée au quai il y a du brouillard cela est 

dangereux car mauvaise visibilité. Que comptez-vous faire ?  

Réponse direction : 
Il n’y ait pas eu de remonté aux managers et qu’aucune FA sécurité n’ait été émise. Nous 

allons prendre le sujet. 

-Il y a de plus en plus d’aléas sur les formeuses cartons,  est-ce dû à l’humidité des 

cartons ? 

Réponse direction : 
Oui. Nous faisons une nouvelle analyse et un point sur les stockages notamment lors du 

weekend. 

Question partie sécurité 
 

QUESTIONS D’ORDRE GÉNÉRAL 

 

-Covid : 

 

-Depuis la dernière réunion RP, y a-t-il eu des cas de COVID sur le site ? 

Réponse direction : 
Les mesures de prévention restent inchangées. Nous avons eu quelques personnes malades 

pour COVID. Nous ne tenons pas de comptabilisation. 

 

MALADIES PROFESSIONNELLES / ACCIDENTS DU TRAVAIL / MALADIES 


